



## Alerta roja en Región Metropolitana por ola de calor intenso

### Description

Las autoridades de la Región Metropolitana, declararon hoy la fase de alerta roja por el pronóstico de elevadas temperaturas que se mantendrán hasta el fin de semana.

De acuerdo con la Dirección Meteorológica los termómetros marcarán hasta 36 grados centígrados y en algunas zonas del norte capitalino podrían llegar a los 37, con riesgo para la salud y la vida de las personas.

El calor es causa de muerte en muchos lugares del mundo y por eso se adoptan todas las medidas para evitar que eso ocurra aquí, aseguró el gobernador Claudio Orrego.

Durante la vigencia de la alerta roja se recomienda no exponerse directamente al sol, abstenerse de realizar actividades al aire libre y la administración pública tiene la facultad para suspender algunos eventos masivos y de regular las condiciones laborales.

Orrego dijo que entregaron al sistema de salud 69 ambulancias equipadas con aire acondicionado para el traslado de pacientes afectados por las elevadas temperaturas.

Además, este año comenzó un programa de plantación de árboles en las llamadas “islas de calor” de la ciudad de Santiago.

Las personas con más riesgo en estas circunstancias son los adultos mayores de 65 años, los recién nacidos y niños pequeños, quienes padecen de enfermedades crónicas, los que trabajan al aire libre o están en situación de calle.

Entre los síntomas del golpe de calor figuran la irritación de la piel, mareos, desmayos, dolor de cabeza, náusea, respiración agitada y aceleración del ritmo cardíaco.

La ola de calor afectará también otras regiones, como Ñuble y Biobío, en el sur del país, donde la temperatura podría llegar hasta los 42 grados.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2023